



## Zarpa el Buque “CUAUHTÉMOC” para continuar el Crucero de Instrucción 2021 “Bicentenario de la Armada de México”

**Puerto Chiapas, Chis.-** La Secretaría de Marina-Armada de México, a través de la Décimo Cuarta Zona Naval en el marco de los eventos alusivos a la celebración de los “200 años de la Armada de México”, informa que tras estar tres días en el muelle de cruceros de Puerto Chiapas, el Buque Escuela Velero ARM “Cuauhtémoc” (BE-01) zarpo esta mañana para dar continuidad al Crucero de Instrucción “Bicentenario de la Armada de México”.

En este acto, estuvieron presentes autoridades civiles, navales y militares, con la finalidad de despedir a este emblemático velero, donde se forjan las mentes y espíritus de los jóvenes cadetes que se embarcan en su seno, con la finalidad de adiestrarse para servir mejor a su patria.

Durante su estadía en este puerto, el personal de cadetes y tripulación, visitaron las instalaciones del Museo de Tapachula, donde durante el recorrido por las diferentes salas, tuvieron la oportunidad de conocer de cerca la historia de la ciudad, las migraciones y la exposición conmemorativa a los 200 años de la Armada de México; también visitaron los miradores de Unión Juárez y la Finca Casa Grande en Santo Domingo.

Al zarpe de esta unidad se pudo observar la concurrencia del pueblo chiapaneco, quienes con música de marimba y bailes del ballet folklórico “Xoconostle” de Tapachula, dieron la despedida al “Embajador y Caballero de los Mares”. Es preciso mencionar que durante su estancia en este puerto el buque estuvo abierto al público en general, fue visitado por un aproximado de mil doscientos visitantes.

El Buque Escuela Velero “Cuauhtémoc” tiene como lema: “Por la Exaltación del Espíritu Marinero”, y es un digno representante de la Educación Naval en México.

***La celebración de este Bicentenario se remonta a los inicios del México independiente, el 4 de octubre de 1821, cuando el General Agustín de Iturbide, ante la necesidad del joven Estado mexicano de contar con una Armada para salvaguardar la Soberanía Nacional, decretó la creación del Ministerio de Guerra y Marina, dirigido por el Teniente de Navío Antonio de Medina Miranda, acto con el que dio inicio la historia de la Armada de México.***

**-HONOR, DEBER, LEALTAD, PATRIOTISMO-**

**-ooOoo-**

